



Tanggal	29 Maret 2023	Media	Haluan
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalis	-

Harian Umum Independen
HALUAN
 Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN
 HARI : Rabu
 TANGGAL : 29 Maret 2023

Harpen Agus Bulyandi Dilantik Jadi Ketua DPRD Pariaman

Harpen Agus Bulyandi atau yang akrab disapa Andi Cover resmi dilantik sebagai Ketua DPRD Kota Pariaman sisa masa jabatan periode 2019 - 2024, menggantikan posisi Fitri Nora selaku Ketua sebelumnya.



Wali Kota Pariaman, Genis Umar, mengucapkan selamat kepada Ketua DPRD Kota Pariaman Harpen Angus Bulyandi.

Pelantikan tersebut berdasarkan adanya penggantian posisi Ketua DPRD dari DPP Partai Gerindra, diman Andi yang dulunya menjabat ketua Fraksi diberikan amah sebagai Ketua DPRD Kota Pariaman. "Ini adalah amanah yang diberikan dan saya akan berusaha melakukan yang terbaik untuk masyarakat Kota Pariaman," kata Harpen Agus Bulyandi usai dilantik pada Paripurna Istimewa DPRD Pariaman, Selasa (28/3). Politisi Gerindra ini menyampaikan, dalam waktu dekat akan langsung melakukan konsolidasi internal, atau menyamakan persepsi dalam menjalankan amanah yang diberikan sebagai wakil rakyat. "Langkah awal kita lakukan pembenahan internal, setelah itu baru kita keluar atau berbuat untuk masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut ia menyampaikan, dalam sisa masa jabatan DPRD ini akan berbuat untuk masyarakat tentu sesuai dengan RPJMD Kota Pariaman yang telah ditetapkan sebelumnya. "Kita akan berbuat untuk masyarakat karena kita di DPRD ini adalah wakil dari rakyat," katanya. Sementara itu, Wali Kota Pariaman, Genus Umar, berharap pimpinan DPRD yang baru ini tetap bisa berkolaborasi dengan pemerintah daerah untuk pembangunan Kota Pariaman. "Kami mengucapkan selamat kepada saudara Harpen Agus Bulyandi yang baru dilantik sebagai Ketua DPRD Kota Pariaman sisa masa jabatan 2019-2024. Semoga hubungan dengan pemerintah kota lebih baik," ujarnya. (*)

KETUA DPRD Kota Pariaman, Harpen Angus Bulyandi, menerima palu sidang dari wakil ketua DPRD Kota Pariaman.



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	29 Maret 2023	Media	Haluan
Kategori	KESEHATAN	Jurnalis	hen

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko Apresiasi Peran Kader dalam Program KB



Walikota Pariaman Genius Umar foto bersama dengan Kader Keluarga Berencana (KB) Kota Pariaman, Selasa (28/3).

PARIAMAN, HALUAN- Sukses tidaknya program KB (Keluarga Berencana), tak lepas dari peran para kader KB yang ada di Kota Pariaman, yang mayoritas merupakan kaum perempuan. Kehadiran Kader KB memiliki peran sangat besar dalam mengendalikan penduduk di Kota Pariaman ini melalui program KB.

Hal ini disampaikan Wali Kota Pariaman, Genius Umar, ketika bertatap muka dengan para kader KB, yang terdiri dari Pembantu Pembina Keluarga Berencana Desa (PPKBD), Sub PPKBD, Bina Keluarga Balita (BKB), se Kota Pariaman, bertempat di Balairung Pendopo

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 29 Maret 2023

rumah dinas Walikota Pariaman, Kelurahan Kampong Jawa II, Kecamatan Pariaman Tengah, Kamis siang (28/3/2023).

"Saya juga mengapresiasi para kader PPKBD, Sub PPKBD, dan BKB yang telah berjasa dalam pengendalian penduduk di Kota Pariaman ini, pasalnya, kader KB ini, terus memantau dan mengendalikan warga masyarakat yang ada di daerahnya, mulai dari dalam kandungan, balita sampai lansia," tukasnya.

Genius menyebutkan bahwa Program KB adalah upaya kita untuk mengurangi laju pertumbuhan penduduk, ketika penduduk terlalu banyak dalam satu keluarga, tapi pendapatan tidak meningkat, itu akan menyebabkan kualitas keluarga tersebut akan menurun.

"Ketahanan keluarga sangat penting didukung dengan KB, kalau setiap warga merencanakan kehidupannya dengan memahaminya pentingnya KB untuk ketahanan keluarga, itu akan mampu menciptakan perencanaan keluarga yang baik dan terencana, sehingga mereka akan dapat menjadi keluarga yang produktif," tuturnya.

Lebih lanjut Genius berharap, semoga para kader PPKBD, Sub PPKBD dan BKB di Kota Pariaman terus kompak, karena kader KB merupakan garda terdepan dalam menyosialisasikan program pemerintah, utamanya kegiatan Keluarga Berencana, ulasanya mengakhiri.

Pada kesempatan ini, Genius Umar juga membagikan honorarium para kader KB ini selama 3 bulan, dari Januari sampai Maret 2023, kepada 527 kader tersebut, dengan rincian untuk Honor kader PPKBD sebanyak 71 orang, mereka menerima Rp. 125.000/bulan, Sub PPKBD sebanyak 164 orang sebesar Rp. 75.000/bulan, dan BKB sebanyak 292 menerima Rp. 50.000/bulan.

Acara ini juga dihadiri oleh Ketua TP PKK Kota Pariaman, Ny. Lucyanel Genius, Ketua BAZNAS Kota Pariaman, Zalman Zaunit, dan Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB) Kota Pariaman, Gusniyeti Zaunit, beserta jajaran DP3AKB Kota Pariaman. (hen)



Tanggal	29 Maret 2023	Media	Haluan
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	hen

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Kolaborasi Pemko Pariaman dalam Percepatan Pembangunan

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 29 Maret 2023

PARIAMAN, HALUAN Wali Kota Pariaman Genius Umar menyampaikan tentang ketahanan Kota Pariaman dan berbagai program yang telah dilakukan yang melibatkan partisipatif masyarakat untuk meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan pada kegiatan Sekolah Kajian Strategik dan Global (SKSG) Program Studi Kajian Ketahanan Nasional, Universitas Indonesia (UI).

Dalam zoom meeting ini, hadir juga Kepala Badan Administrasi Sekolah SKSG UI, Abidin Eko Priyono, Dosen Tetap SKSG UI, Margaretha Hanita, dan beberapa Dosen lainnya yang terlibat dalam kegiatan ini.

Genius menyampaikan berbagai kebijakan yang telah Pemerintah Kota Pariaman lakukan, mulai dari bidang pendidikan, kesehatan, dan pembangunan yang melibatkan partisipatif masyarakat, dan program-program yang telah sukses dan diaplikasikan di tengah masyarakat, yang telah mendapat berbagai penghargaan dari pemerintah pusat.

“Kita di Pemerintah Kota Pariaman dengan seluruh jajaran instansi vertikal yang ada, dan jajaran pemerintahan sangat kompak dalam membangun Kota Pariaman, sehingga berbagai program dan kebijakan yang kita buat, dapat kita wujudkan dan bermanfaat bagi masyarakat, dan hal ini telah menimbulkan kepercayaan (trust) dari masyarakat kepada pemerintah,” kata Genius di Pariaman, Selasa (28/3).

Wako Pariaman ini menuturkan program-program yang dibuatnya, untuk bidang Pendidikan, mulai dari Wajib Belajar 12 Tahun, dimana Pemko Pariaman memberikan Bantuan Keuangan Khusus (BKK) ke Provinsi Sumbar, untuk menggratiskan biaya anak-anak Pemko Pariaman yang sekolah SMA/SMK, Satu Keluarga Satu Sarjana (Saga Saja), bantuan beasiswa untuk masyarakat kurang mampu untuk melanjutkan ke sekolah vokasi yang telah bekerjasama dengan Pariaman.

Lalu ada Bus Sekolah gratis dan juga Kartu Pariaman Pintar (KPP) untuk pelajar yang tidak tercover oleh Kartu Indonesia Pintar (KIP).

“Kita juga punya program Pembuatan Jalan Nol Budgeter, dimana dari masa Pandemi Covid-19, di tahun 2020, kita membangun jalan dengan pola partisipatif masyarakat, mulai dari tanah, tanaman dan bangunan milik warga, dihibahkan kepada pemko untuk dibangun jalan, dan sampai saat ini, telah kita buat 22 ruas jalan baru dengan panjang lebih kurang 50 KM, tanpa satu sen pun menggunakan anggaran APBD,” ujar Genius.

Genius Umar yang baru mendapat gelar kehormatan Profesor dari Jungwoon University, Korea ini, juga melibatkan seluruh instansi vertikal dalam menurunkan kasus Stunting di Kota Pariaman, dengan menjadikan Forkopimda, BUMN/BUMD dan seluruh stakeholder serta OPD yang ada di Kota Pariaman, menjadi BAAS (Bapak Asuh Anak Stunting), sehingga pihaknya menargetkan menuju kasus zero stunting di Kota Pariaman.

“Kami berharap, kedepan kita akan melakukan kerjasama dengan SKSG Universitas Indonesia, dalam membuat kajian dan buku yang akan mengungkapkan berbagai program yang telah kita lakukan tersebut, sehingga dapat menjadi bahan-dan percontohan bagi daerah lainnya, bagaimana kita membuat program yang dapat meningkatkan ketahanan keluarga dan ketahanan nasional,” katanya. **(Hen)**.

